

Boletín No. 340

SNGRD CONTINÚA EN LA BÚSQUEDA DE LAS PERSONAS DESAPARECIDAS EN NAUFRAGIO EN EL VICHADA

- Entidades del SNGRD siguen buscando las 10 personas desaparecidas en el naufragio de dos embarcaciones.
- Fuerza Aérea Colombiana realizó sobrevuelo por la zona del naufragio como acciones de respuesta ante la situación.



Bogotá, 22 de noviembre de 2017 (@UNGRD). El lunes 20 de noviembre en horas de la noche, dos embarcaciones con 18 personas a bordo, naufragaron en aguas del río Orinoco cerca de la frontera entre Colombia con Venezuela.

Una vez sucedida la emergencia, entidades del Sistema Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres- SNGRD activaron de manera inmediata sus mecanismos de respuesta y acudieron al sitio de la emergencia para iniciar los trabajos de búsqueda y rescate, logrando rescatar a 8 personas con vida, mientras se siguen adelantando trabajos para encontrar a las 10 personas que aún continúan desaparecidas.

Desde el Puesto de Mando Unificado, y bajo la coordinación del Consejo Departamental de Gestión del Riesgo de Vichada, se continúa alerta y coordinando las labores de búsqueda por parte de las entidades del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres, como Defensa Civil, Policía Nacional, Ejército Nacional, Armada Nacional y la Fuerza Aérea Colombiana. Esta última realizó un sobrevuelo con el fin de avistar posibles sobrevivientes o cuerpos sobre la ribera del río, sin que hasta ahora se haya obtenido algún resultado.

El trabajo de búsqueda continua y desde la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres se hace monitoreo y seguimiento a la situación que permita el rescate o recuperación de los desaparecidos.